

Hoy, el Grupo Municipal Popular se suma a las denuncias ciudadanas sobre el estado de los parques y jardines municipales.

Deterioro alarmante de parques y jardines en Alcorcón

- Denuncias en redes sociales revelan estado crítico de espacios verdes
- Una llamada urgente a la recuperación y conservación de nuestros espacios naturales

25 de julio de 2023.- El Partido Popular de Alcorcón responde con firmeza a la creciente alarma entre los ciudadanos, originada por las denuncias en redes sociales que documentan el deplorable estado de los parques y jardines en nuestro municipio. Durante el transcurso de agosto, las imágenes y testimonios compartidos en las plataformas han evidenciado una realidad incontestable: nuestros espacios verdes enfrentan una crisis.

Desde el Parque Mayarí hasta el Parque de la República, pasando por el Parque de las Comunidades, los informes son consistentes: árboles recién plantados muertos, praderas secas y alcorques que se encuentran en un estado lamentable. El panorama general es de abandono. Es imperativo abordar esta situación de manera urgente, no solo por motivos estéticos, sino también por la salud y el bienestar de nuestros ciudadanos.

El proyecto del Corredor Verde del Ensanche Sur cobra relevancia en este contexto. Esta ambiciosa iniciativa, que prevé la creación de un área verde de 90.000 metros cuadrados y 2.5 kilómetros lineales, entre la Ronda de Naciones Unidas y la zona edificada, resulta desconcertante cuando se destina una considerable inversión a un nuevo proyecto, mientras que las áreas verdes existentes languidecen en la dejación por parte del gobierno municipal.

El concejal del PP, Luis Saceda Gaspar, ha explorado personalmente la desolación en estos espacios, haciendo un recorrido detallado que lleva desde el Ensanche Sur hasta la Plaza Orense, en el Parque Lisboa, y entornos como el de la Biblioteca Ciudad de Nejapa, la Calle Hayas y el Parque San Pedro Bautista, entre otros.

El Grupo Popular reafirma su compromiso con el medio ambiente e insta a la administración a considerar las siguientes propuestas:

- Plan de Recuperación Verde: creación de un plan integral para revitalizar y mantener nuestros parques.
- Transparencia y Comunicación: explicación de las causas de esta situación.
- Participación Ciudadana: colaboración con centros educativos y asociativos, como proponemos en nuestro programa electoral, para fortalecer nuestros espacios naturales, con el fin de enriquecer nuestro patrimonio natural y promover su conocimiento y cuidado.

El portavoz del Partido Popular de Alcorcón, Antonio González Terol, declaró en relación a los hechos: "La situación es alarmante. Aunque el Corredor Verde del Ensanche Sur es positivo, no debemos perder de vista la crisis presente. No podemos permitir que nuevos proyectos desvíen la atención del abandono actual. La Alcaldesa Candelaria Testa no debe comprometer nuestro presente y futuro verde."

La preocupación ciudadana es firme y válida. El estado actual de los jardines y alcorques es crítico. Revitalizar estos espacios es esencial para nuestra identidad y calidad de vida.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51